

一般県道浅利渡津線（渡津工区）開通式

H31.3.17(日)

本日、一般県道 浅利渡津線の渡津工区が開通の運びとなりました。私どもにとりまして、大変うれしいことでもあります。

これもひとえに、貴重な土地をご提供いただきました地権者をはじめとする地元、江津市の皆様、国会議員、県議会・市議会議員の皆様、国土交通省の皆様、工事を担当された企業の方々のご尽力の賜物でありまして、厚くお礼申し上げます。

浅利渡津線は、江津市浅利町から江津市渡津町までの一般県道であり、沿線には、江津地域拠点工業団地、江津浄水場などがあり、地域の産業振興に寄与する重要な道路であります。

県では、平成11年度にこのバイパスの整備に着手しました。

このうち、浅利工区については、平成19年3月に開通し、残りの渡津工区については、本日開通することとなりました。

これにより、江津インターチェンジと江津地域拠点工業団地が直接結ばれ、産業基盤の強化が図られます。

また、山陰道と一体となってネットワークが形成されることで地域の発展につながるものと考えております。

今後とも、県では地域づくりを支える道路整備に全力で取り組んで参りますので、引き続き、皆様方のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

終わりに、本日ご参集の皆様方のますますのご健勝と、地域のご発展をご祈念申し上げ、ご挨拶といたします。